

AXESO5 SE ASOCIA CON JAGEX, UNO DE LOS MAYORES DESARROLLADORES DE JUEGOS INDEPENDIENTES DEL MUNDO, PARA LANZAR RUNESCAPE3

17 de julio 2013

axeso5, la principal plataforma de juegos online free to play de América Latina, anunció hoy su asociación con Jagex, empresa desarrolladora de juegos, ganadora de varios premios, con sede en Cambridge - Reino Unido.

El objetivo de esta asociación es lanzar RuneScape3, uno de los títulos más emblemáticos de Jagex, ahora en su versión en español, y con contenido especialmente diseñado para Latinoamérica. **axeso5** brindará toda su experiencia en el manejo de la comunidad latina, para que los jugadores de habla hispana disfruten de RuneScape 3 al igual que el resto del mundo.

Cristian Schweizer, Director General de **axeso5**, comentó: "estamos muy familiarizados con la comunidad de jugadores de América Latina, y sabemos que están buscando nada menos que el mejor contenido de calidad. Al asociarnos con Jagex para traerles Runescape3, estamos cumpliendo con las expectativas de los jugadores de nuestra región".

David Solari, Director de Marketing de Jagex, comentó: "A raíz de la reciente puesta en marcha en Brasil, esta continua expansión en América Latina representa el siguiente paso en nuestra estrategia de crecimiento global. La comunidad está siempre en el corazón de todo lo que hacemos en Jagex y con **axeso5** hemos encontrado nuestro socio perfecto para esta tarea. Su enfoque en juegos free to play, junto con su fuerte comunidad, encuadra perfectamente con los objetivos de Jagex".

axeso5 participará del lanzamiento mundial de RuneScape3 el próximo 22 de julio, una versión completamente renovada de este título de gran éxito, que recientemente alcanzó la marca histórica de 220 millones de cuentas en todo el mundo.

RuneScape 3 ofrecerá mejoras significativas en el juego, con renovados efectos visuales y de audio, así como una historia que es impulsada por cada jugador, lo que le permite tener un impacto significativo en el mundo que le rodea. Con este lanzamiento, RuneScape continúa su crecimiento, apelando a un público que busca una experiencia online, atractiva, accesible y de fácil acceso.

Acerca de **axeso5**

axeso5 es la primera plataforma de juegos online free to play de América Latina, con contenido único y exclusivo. Su objetivo principal es ofrecer entretenimiento de calidad a todos los usuarios, actuando como espacio de interacción, nexos y referencia para su multitudinaria y vibrante comunidad gamer, conectando así todos los rincones de la región.

axeso5 tiene distribución en toda Latinoamérica, con presencia local en los principales países: México, Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, Argentina, Perú, Uruguay y Venezuela, entre otros. La diversidad de sus juegos ofrece a la comunidad latina una experiencia de entretenimiento en línea, en un entorno atractivo, de calidad y en constante innovación.

axeso5 opera algunos de los juegos online de mayor éxito en la región, tales como Operation7, Audition y Héroes de Newerth.

Acerca de Jagex Games Studio

Jagex Games Studio es un desarrollador de juegos multi-premiado, con sede en Cambridge, Inglaterra. Jagex es el mayor desarrollador de juegos independiente y editor del Reino Unido, se especializa en el desarrollo de juegos basados en navegadores de alta calidad.

Jagex tiene una reconocida reputación por la creación de los mejores juegos en línea en el mundo. Se ha destacado por el desarrollo de juegos populares, accesible y de alta calidad proporcionándole una experiencia de comunidad inmejorable a millones de usuarios alrededor del mundo. Jagex ha desarrollado y publicado más de 40 títulos en línea, incluyendo el juego online multijugador sin descarga más popular del mundo, RuneScape.

Acerca de RuneScape

RuneScape es el juego de aventura online gratis más popular del mundo (reconocido por Guinness World Records) del galardonado estudio de desarrollo independiente Jagex.

Enmarcado en un detallado mundo de fantasía, el universo de RS y su narrativa se basa en la inspiración de los clásicos juegos de rol, entregando una experiencia original e innovadora para millones de jugadores alrededor del mundo cada día. RS es totalmente free to play, con una suscripción opcional para mejorar la experiencia de juego, ambas opciones corren en el browser de la mayoría de las computadoras. Los jugadores no están limitados por las clases de personaje y con su jugabilidad abierta, no hay límites para convertirse en el héroe que desean. Todas las misiones son accesibles para todos y el combate de PVP es una experiencia opcional.

El tono ingenioso de RuneScape, y su balanceada jugabilidad, unido a sus épicas aventuras en un mundo completamente abierto se combinan para crear el juego online de aventura más popular de todos los tiempos, ampliando fronteras como la aventura más grande del mundo.

Contacto de prensa

Tanyaly García Montoya
tgarcia@axeso5.com